MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Paris, le 26.06.12 003657 CN

Le Ministre

Monsieur le Secrétaire général,

Je vous remercie de votre courrier en date du 16 mai dernier qui a retenu toute mon attention.

J'ai pris note avec un très grand intérêt des préoccupations et des attentes de votre organisation au bénéfice du ministère et de l'ensemble de ses personnels.

J'ai été heureux de pouvoir vous rencontrer ainsi que les autres représentants du personnel lors du récent comité technique ministériel et dire tout l'honneur que j'éprouve de conduire l'action de ce ministère aux côtés de tous ses agents dont je connais l'immense dévouement et la grande conscience professionnelle.

En réponse à votre demande d'entretien qui m'a été transmise, soyez assuré de mon attachement à un dialogue social de qualité et de l'attention que je porterai à ce que nous puissions poursuivre prochainement nos échanges de manière approfondie et régulière sur les questions qui engagent l'avenir du Département et de ses agents.

S'agissant de l'acte de nomination d'Ambassadeur que vous évoquez, le ministère est dans l'attente des décisions du Conseil d'Etat, qui pourrait statuer prochainement.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire général, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Laurent FABIUS

Monsieur Thierry DUBOC Secrétaire Général Syndicat CFDT du Ministère des Affaires étrangères 57 boulevard des Invalides 75700 PARIS